

Consejo

Distr. general 23 de junio de 2011 Español Original: inglés

17º período de sesiones

Kingston, Jamaica 11 a 22 de julio de 2011

Elección para llenar una vacante en la Comisión Jurídica y Técnica con arreglo a lo dispuesto en la parte XI, sección 4, subsección C, artículo 163, párrafo 7, de la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar

Nota del Secretario General

- 1. Se invita al Consejo a tomar conocimiento de que el Sr. Isikeli Uluinairai Mataitoga (Fiji), miembro de la Comisión Jurídica y Técnica, ha renunciado a su cargo. El Sr. Mataitoga fue elegido miembro de la Comisión el 14 de agosto de 2006 (véase ISBA/12/C/11) por un período de cinco años a partir del 1 de enero de 2007.
- 2. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 163, párrafo 7, de la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar y el artículo 80, párrafo 3, del reglamento del Consejo de la Autoridad Internacional de los Fondos Marinos, en caso de fallecimiento, incapacidad o renuncia de un miembro de la Comisión antes de la expiración de su mandato, el Consejo elegirá a una persona de la misma región geográfica o esfera de intereses, quien ejercerá el cargo durante el resto de ese mandato.
- 3. El artículo 163, párrafo 3, de la Convención y el artículo 81 del reglamento del Consejo disponen que los miembros de la Comisión tendrán las calificaciones adecuadas en la esfera de competencia de la Comisión, y los Estados partes propondrán candidatos de la máxima competencia e integridad que posean calificaciones en las materias pertinentes, de modo que quede garantizado el funcionamiento eficaz de la Comisión.
- 4. Mediante nota verbal de fecha 18 de mayo de 2011, la Misión Permanente de Fiji ante las Naciones Unidas informó a la secretaría de la Autoridad acerca de la designación del Sr. Russell Howorth, Director de la División de Geociencias y Tecnología Aplicadas de la secretaría de la Comunidad del Pacífico en Suva, como candidato para cubrir el puesto vacante en la Comisión. En el anexo del presente documento figura el currículo del Sr. Howorth.

Anexo

Currículo

Russell Howorth

El Sr. Howorth se reincorporó a la Comisión de Geociencias Aplicadas de las Islas del Pacífico (SOPAC) en calidad de Director en febrero de 2010. Es especialista en Geociencias de profesión. Se jubiló como Director Adjunto de la SOPAC el 30 de septiembre de 2005, después de prestar servicios regionales en esa entidad por más de 26 años. Ha trabajado para todos los pequeños Estados insulares en desarrollo de la región del Pacífico o realizado actividades sobre el terreno en ellos. Ha publicado más de 60 trabajos de investigación y ha participado en calidad de asesor de equipos nacionales en numerosos foros internacionales, como la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible durante siete años (1998-2005); la Cumbre Mundial sobre el Desarrollo Sostenible en 2002; y las reuniones preparatorias celebradas entre 2004 y 2005 para la Reunión Internacional de Mauricio sobre los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo y la segunda Conferencia Mundial sobre la Reducción de los Desastres que tuvo lugar en Kobe (Japón). En 2005 también colaboró con los Estados miembros y la Secretaría de los Estados de África, el Caribe y el Pacífico-Unión Europea (ACP/UE) y en la formulación del proyecto del nuevo servicio para casos de desastres naturales de la ACP y la Unión Europea, y participó en el Grupo de Tareas que redactó el Plan del Pacífico. Ha colaborado con todos los asociados para el desarrollo que apoyan a la región.

El Sr. Howorth también es propietario y director de Matadrevula Advisory Services, una pequeña empresa que fundó y registró en las Islas Fiji en 2006, con el fin de prestar servicios de asesoramiento con hincapié en diversos temas relacionados con el medio ambiente y el desarrollo sostenible a los países, las organizaciones y las personas de la región.

Desde 2006 hasta febrero de 2010 prestó servicios a la División de Desarrollo Sostenible del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas con sede en Nueva York, así como a la Subdivisión de Agua y a la Dependencia de los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo de ese Departamento, al Centro Subregional del Pacífico del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Suva, a la Delegación de la Unión Europea en Suva y a la Organización de Turismo del Pacífico Meridional, y fue también Asesor Superior a tiempo parcial de la Dirección de la Comisión de Geociencias Aplicadas de las Islas del Pacífico. A mediados de 2007, elaboró la propuesta de un importante proyecto para la organización Christian World Service con el fin de ayudar a las iglesias de las islas del Pacífico a ampliar y reforzar su papel en la reducción del riesgo de desastres. Durante el primer semestre de 2008, colaboró con la recién creada Oficina Regional de Oceanía de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza y sus Recursos en la elaboración de sus planes estratégicos y operativos y la formulación de ideas concretas para proyectos, incluido el Desafío 2020 para el Océano Pacífico, un importante proyecto respaldado en octubre de 2008 por el Consejo Mundial para la Conservación de la Naturaleza. Su labor concreta en los países durante los últimos tres años comprende visitas a los Estados Federados de Micronesia, las Islas Marshall, las Islas Salomón, Palau, Papua Nueva Guinea y Tuvalu, con el fin de elaborar planes de ejecución a nivel de país para los proyectos de gestión del riesgo de desastres respaldados por los programas nacionales del

2 11-38829

Noveno Fondo Europeo de Desarrollo. En septiembre de 2008 visitó las Islas Cook para redactar un plan de actividades para la gestión de situaciones de emergencia en esas islas, con el personal de la oficina del Primer Ministro.

En 2009 prestó los siguientes servicios de consultoría:

- Asesor Técnico Superior de la Oficina de Autorizaciones Regionales de la Unión Europea con sede en la secretaría del Foro de las Islas del Pacífico, para ayudar a seleccionar los proyectos que se financiarían con arreglo al Programa Indicativo Regional del Décimo Fondo Europeo de Desarrollo por un valor de 95 millones de euros:
- Miembro de un equipo formado por tres personas constituido para estudiar y validar los acuerdos regionales institucionales propuestos para la SOPAC, la Secretaría de la Comunidad del Pacífico y el Programa Regional del Pacífico Sur para el Medio Ambiente;
- Realizó un estudio regional de los Objetivos de Desarrollo del Milenio para el Banco Asiático de Desarrollo en colaboración con el Centro del Pacífico del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo;
- Actualmente, se prepara para comenzar en breve a prestar servicios de consultoría al Centro de Operaciones para el Pacífico de la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico con el fin de elaborar el informe para el examen quinquenal de la Estrategia de Mauricio para la ejecución ulterior del Programa de Acción de Barbados para los pequeños Estados insulares en desarrollo.

Tiene un gran interés en fomentar la capacidad de las islas del Pacífico y ha creado el Certificado en Geociencias y Geología Marina para la formación en el servicio de los técnicos que trabajan en ese ámbito.

Ha demostrado su enorme interés en el medio ambiente y el desarrollo sostenible de muchas formas, por ejemplo: a) como jefe de equipo en la elaboración del primer índice de vulnerabilidad ambiental aplicable mundialmente que los pequeños Estados insulares en desarrollo del Pacífico presentaron en la Reunión de Mauricio, y b) como asesor técnico de las Naciones Unidas sobre las estrategias nacionales de desarrollo sostenible y los Objetivos de Desarrollo del Milenio en los pequeños Estados insulares en desarrollo del Pacífico.

11-38829